



REPUBLIK INDONESIA  
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

# SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202016463, 29 Mei 2020

## Pencipta

Nama : **Dr. Sundari, SPd., MPd., Wa Salma, , dkk**  
Alamat : Jl. Bandara Baabullah, Kampus I FKIP UNKHAIR, Kel Akehuda Kota Ternate Utara, MALUT, Ternate, Maluku Utara, 97751  
Kewarganegaraan : Indonesia

## Pemegang Hak Cipta

Nama : **LPPM Universitas Khairun**  
Alamat : Jl. Yusuf Abdurahman, Kampus II UNKHAIR, Kotak Pos 53, Kel. Gambesi, Ternate Maluku Utara, 97719, Ternate, Maluku Utara, 97719  
Kewarganegaraan : Indonesia  
Jenis Ciptaan : **Karya Rekaman Video**  
Judul Ciptaan : **Vidio Pembelajaran "Implementasi TBLA Berbasis Lesson Study Di SMAN 4 Kota Ternate"**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 20 Maret 2020, di Ternate

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.

Nomor pencatatan : 000189241

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.  
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA  
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.  
NIP. 196611181994031001

**LAMPIRAN PENCIPTA**

No	Nama	Alamat
1	Dr. Sundari, SPd., MPd.	Jl. Bandara Baabullah, Kampus I FKIP UNKHAIR, Kel Akehuda Kota Ternate Utara, MALUT
2	Wa Salma	Jl. Bandara Baabullah, Kampus I FKIP UNKHAIR, Kel Akehuda Kota Ternate Utara, MALUT
3	Nurhasanah, SSi., MSi.	Jl. Bandara Baabullah, Kampus I FKIP UNKHAIR, Kel Akehuda Kota Ternate Utara, MALUT
4	Dr. Abdu Mas'ud, SPd., MPd.	Jl. Bandara Baabullah, Kampus I FKIP UNKHAIR, Kel Akehuda Kota Ternate Utara, MALUT



## **Vidio Pembelajaran "Implementasi TBLA Berbasis Lesson Study di SMAN 4 Kota Ternate"**

Produk Vidio Pembelajaran berjudul Implementasi TBLA berbasis Lesson Study di SMAN 4 kota Ternate ini merupakan luaran dari penelitian terkait sosialisasi Transcript Based Learning Analysis (TBLA) melalui Lesson study for Learning Community tahun 2019. Lesson study terkini memiliki beberapa perubahan dalam pelaksanaannya salah satu contoh adalah model pengembangan inovasi Lesson Desain dan pelaksanaan observasi yang berfokus pada aktivitas kolaborasi siswa. TBLA merupakan salah satu model analisis data penelitian dengan menggunakan transcript pembelajaran yang dikembangkan pada pelaksanaan Lesson study. Hasil analisis TBLA dapat digunakan untuk menentukan efektifitas pembelajaran yang dilaksanakan berpusat pada guru atau berpusat pada siswa. Penelitian terkait TBLA masih perlu dikembangkan agar terjadi reformasi pembelajaran dari teacher center menuju student center.

Adapun tujuan pengembangan video ini adalah untuk memberikan gambaran utuh teknis Plan, Do, See dalam siklus pelaksanaan Lesson study bagi guru guru di kota Ternate. Vidio ini diharapkan dapat menjadi salah satu acuan bagi guru guru dalam mengembangkn riset berbasis TBLA melalui LSLC. Dalam video ini terdapat contoh aktivitas Plan oleh guru model dan pengembangan Lesson desain, contoh open class dan focus pengamatan pembelajaran, serta contoh aktivitas refleksi serta redesain pembelajaran pada siklus 2 pelaksanaan Lesson study.